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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM QUATORZE DE SETEMBRO DE 

DOIS MIL E VINTE. 

 

Aos quatorze dias do mês de setembro de dois e vinte, às dezenove horas e vinte 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Naamã Neil Resende da Rocha e secretariado pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. 

O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os edis. Havendo número regimental o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para leitura da ata da 24ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

passou a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 270//2020, do 

Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2234/2020 – Dispõe sobre o Conselho 

Municipal de Saúde de Carandaí e contém outras providências. Ofício 272/2020, do Gabinete 

do Prefeito, em resposta aos Requerimentos 87 e 88/2020 da Vereadora Maria Imaculada 

Wamser. Ofício 273/2020, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao requerimento 64/2020 da 

Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta. Ofício 274/2020, do Gabinete do Prefeito, em 

resposta ao requerimento 59/2020 da Vereadora Maria Imaculada Wamser. Ofício 275/2020, do 

Gabinete do Prefeito, em resposta ao requerimento 91/2020 da Vereadora Maria da Conceição 

Aparecida Baêta. Ofício 276/2020, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao requerimento 

68/2020 da Vereadora Maria Imaculada Wamser. Ofício 277/2020, do Gabinete do Prefeito,em 

resposta aos requerimentos 39, 40 e 41/2020 do Vereador Antônio Sebastião Ferreira Lima. 

Ofício 280/2020, do Gabinete do Prefeito, em resposta aos requerimentos 74, 75, 76, 78, 79 e 

80/2020, dos Vereadores desta Casa Legislativa. Ofício 281/2020, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei 2235/2020 – Dispõe sobre a proteção, preservação e promoção 

do patrimônio cultural no Municípiode Carandaí e dá outras providências. Ofício 282/2020, do 

Gabinete do Prefeito, em resposta aos requerimentos 40 e 81/2020, dos Vereadores desta Casa 

Legislativa. Ofício 283/2020, do Gabinete do Prefeito,em resposta ao requerimento 79/2020, 

dos Vereadores desta Casa Legislativa. Ofício 284/2020, do Gabinete do Prefeito, em resposta 
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ao requerimento 84/2020, onde a responsável técnica pela elaboração do Projeto de Lei 

Complementar 200/2020, solicita agendamento de nova data para realização de 

videoconferência. Ofício 286/2020, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao requerimento 

56/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser. Ofício 302/2020, do Ministério Público de 

Minas Gerais, em resposta ao Ofício 240/2020 que encaminha Representação 16/2020, de 

autoria do Vereador André Luiz de Melo. Correspondência do Poder Judiciário, 

encaminhando cópia da portaria que regula o funcionamento das atividades no Fórum Barão de 

Santa Cecília. Correspondência da "ONG" Amor Animal, em resposta ao Ofício 254/2020, 

que encaminha Representação 17/2020, de autoria do Vereador André Luiz de Melo. Pela 

Ordem, o Vereador André Luiz repudiou a resposta da Ong Animal à Representação 17/2020, 

pois em nenhum momento ele foi desrespeitoso na sua proposição. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou Projeto de Lei 2234/2020 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. 

Encaminhou o Projeto de Lei 2235/2020 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu à 

leitura do parecer de redação final ao Projeto de Lei 574/2020 – Dá denominação a logradouro 

no loteamento "Vila da Serra", no Bairro Crespo. Em 3ª discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Secretário procedeu à leitura do parecer de redação final ao Projeto de Lei 

575/2020– Dá denominação a logradouros no Bairro Coração Eucarístico. Em 3ª discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Indicação 112/2020, da Vereadora Maria da 

Conceição Aparecida Baêta, apontando a necessidade de melhorias em estrada de acesso à 

localidade da Picada. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

116/2020, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, apontando a necessidade de 

asfaltamento em via pública no Distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 117/2020, do Vereador Pedro Marconi de Sousa 

Rodrigues, apontando a necessidade de troca de lâmpadas em Rua do Bairro Pontilhão. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 101/2020, da 

Comissão de Legislação Justiça e Redação, solicitando ao Poder Executivo, informações sobre 

a existência de Praça em Rua do Distrito de Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi 
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aprovado por unanimidade. Requerimento 103/2020, da Vereadora Maria da Conceição 

Aparecida Baêta, solicitando a Secretaria de Obras, cópia da aprovação e planta do loteamento 

"Ana Fernandes" no Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 104/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, solicitando 

ao Poder Executivo informações quanto a valores de IPTU pagos ao Município no ano de 2019. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 105/2020, da 

Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, solicitando ao Poder Executivo informações 

em relação à aplicação da lei de benefícios eventuais (Lei 2089/2013). Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 106/2020, da Vereadora Maria da 

Conceição Aparecida Baêta, solicitando quesejareiterado ao Poder Executivo pedido de 

informações constante do requerimento 35/2020. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 107/2020, do Vereador Aécio Flávio da Costa, solicitando ao 

Poder Executivo documentos relativos à contratação de empresa prestadora de serviços de coleta 

de lixo. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 108/2020, 

do Vereador Aécio Flávio da Costa, solicitando ao Poder Executivo informações e documentos 

sobre calçamento que está sendo realizado no Morro do Val. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Representação 21/2020, da Comissão de Direitos Humanos, do 

Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza, a ser encaminhado ao Presídio de Conselheiro 

Lafaiete, solicitando informações quanto aos detentos da cidade de Carandaí. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 25/2020, da Comissão de 

Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza, a ser encaminhado ao Presídio 

de Juiz de Fora, solicitando informações quanto aos detentos da cidade de Carandaí. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 26/2020, do Vereador 

Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, a ser encaminhada à COPASA, solicitando recomposição 

de asfalto e retirada de entulhos da Rua Vereador Martinele Vieira Coimbra. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Relatório da Comissão de Participação Popular, 

acerca de denúncia apresentada sobre atendimento de negativa de matrícula em Escola Infantil 

do Município. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Relatório da 

Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente, acerca de situação de rede de esgoto no 

Bairro Córrego da Brígida. O Vereador Antônio Sebastião solicitou vista ao Relatório, sendo o 

pedido deferido pelo Presidente.A íntegra do conteúdo das discussões dos Vereadores durante a 
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apreciação do Projeto e das proposições, bem como as discussões realizadas após a votação das 

proposições, encontra-se gravado e arquivado eletronicamente.Não havendo vereador inscrito na 

PALAVRA LIVRE, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando 

que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que 

procedesse a chamada final, constatando-se apresença de todos os vereadores.Declarou 

encerrada a reuniãoàs vinte e duas horas e vinte minutos.O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Pedro Marconi de Sousa 

Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada 

pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 14 de setembro de 2020. 

 

 

NAAMÃ NEIL RESENDE DA ROCHA 

– Presidente – 
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–Vice-Presidente– 
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– Secretário – 

 

 


